



Entrega SSO Premio Nacional de Antigüedad a 81 trabajadoras y trabajadores

- *Celebran legado y compromiso de quienes han hecho historia en la salud de Oaxaca*
- *Reconocen trayectoria de 20, 25, 30, 35, 40, 45, 50 y 55 años de servicio en SSO e IMSS-Bienestar*

Oaxaca de Juárez, Oax., 16 de mayo de 2025.- Con profunda gratitud y sentido de justicia, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) entregó el Premio Nacional de Antigüedad en el Servicio 2024, a 81 trabajadoras y trabajadores por su destacada trayectoria en el sector público de salud, con 20 y hasta 55 años de entrega y vocación al pueblo.

En un acto cargado de simbolismo y emoción, fue reconocido Mario Robles González, de 80 años de edad, adscrito al área de mantenimiento del Hospital General Doctor Aurelio Valdivieso IMSS-Bienestar, quien recibió la medalla "Doctor Miguel Enrique Bustamante" por 55 años de servicio ininterrumpido.

Originario de la Ciudad de México, ingresó al sector salud en 1969 y ha sido testigo y protagonista de generaciones de transformación institucional. Padre, abuelo y trabajador incansable, su historia es reflejo de una vida entregada a cuidar que cada detalle funcione adecuadamente en el nosocomio general, reparar máquinas, calderas y las instalaciones eléctricas, ha sido su misión desde hace más de 5 décadas.

Como él, docenas de mujeres y hombres en las áreas médica y administrativa, fueron homenajeados por haber sostenido con su esfuerzo diario los pilares del sistema estatal de salud. De 20, 25, 30, 35, 40, 45, 50 y 55 años de servicio sus historias se entrelazan en un mismo compromiso: cuidar de Oaxaca y sus comunidades.

En representación del Gobernador Salomón Jara Cruz, el secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González subrayó que este reconocimiento no solo valora la antigüedad, sino que honra la resistencia, disciplina y el amor al servicio público.

"Son ustedes la memoria viva de la salud en Oaxaca. Este sistema se sostiene en la experiencia y entrega de cada una y uno de ustedes, pilares de una institución que se transforma para bien", afirmó.

Destacó que la transformación del sistema estatal al modelo IMSS-Bienestar representa un esfuerzo colectivo que no sería posible sin quienes han sembrado, durante décadas, el conocimiento y la vocación en cada rincón de la entidad.

"Este homenaje también es para sus familias. Porque detrás de cada año de servicio, hay horas de sacrificio, comprensión y apoyo incondicional. Honramos su legado y nos comprometemos a que su ejemplo sea guía para las nuevas generaciones", concluyó.

Cabe destacar que los reconocimientos fueron entregados en distintas categorías: "Doctor Manuel Martínez Báez" por 40 años; "Doctor Gustavo Baz Prada" por 35, "Doctor Maximiliano Ruiz Castañeda" por 30, "Doctor Alfonso Pruneda" por 25, y "Doctor Galo Soberón y Parra" por 20.